

MUCHA tinta se ha gastado acerca del tan traído y llevado Hospital Tres Mares, muchas promesas incumplidas, muchos políticos con la boca llena de ofrecimientos, sobre todo en época electoral, pero la cruda realidad es que han pasado los cuatro años de gobierno con la coalición PRC-PSOE al frente de las Instituciones de la



Comunidad autónoma y los campurrianos nos encontramos peor que en 2003, SIN HOSPITAL, sin haber comenzado tan siquiera las obras y con una consejera de Sanidad, del Partido Socialista, que con perdón del lector y de la excellentísima señora, no hace "ni puñetero caso" a las reivindicaciones sanitarias de una zona geográfica tan amplia y tan importante de nuestra Cantabria que abarca todo el sur de la Comunidad.

Cuando se editó el pacto PRC-PSOE para arrebatar la mayoría natural al Partido Popular en 2003, muchos cántabros, y no hablo sólo de campurrianos, sino de cántabros en general, nos sentimos contrariados y a la expectativa de futuros aconteceres. Ahora, trascurridos casi cuatro años desde entonces, hemos podido constatar el empeño de la señora Gorostiaga, verdadera presidenta del ejecutivo en estos cuatro años, y de la señora Quintana, consejera de Sanidad, con el beneplácito y el pasotismo del señor Revilla, de echar por tierra las esperanzas

que los habitantes del sur cántabro teníamos en ver construido y en funcionamiento un hospital comarcal en la zona. Y repito y me reitero en el concepto de Hospital comarcal, es decir, un verdadero centro hospitalario dotado de buenos especialistas y especialidades, urgencias atendidas igualmente por especialistas, quirófanos donde realmente se lleven a cabo operaciones con cirugía y no solamente con cirugía ambulatoria como pretende vendernos el Gobierno Regional a través de la grandilocuente denominación de Hospital de Alta Resolución, etc.

Eso sí, aún recuerdo a la señora Consejera de Sanidad anunciar al comienzo de la legislatura la construcción del Hospital Tres Mares con la consiguiente cancelación del proyecto del Hospital Campoo del anterior Gobierno Regional. Y ahora, ¿qué tenemos? La respuesta es fácil. ¡NADA!. Para quien no lo sepa o no lo quiera ver, porque muchas veces las simbologías de los partidos no dejan ver más allá, lo cierto es que el anterior Gobierno regional del Partido Popular había invertido en las urgencias de la antigua clínica en torno a 400 millones de las antiguas pesetas, encontrándose presupuestado un montante total superior a los 9 millones de euros (unos 1.500 millones de pesetas) para convertir nuestra clínica en

un verdadero hospital comarcal.

En 2003, a lo largo de la campaña electoral y luego, recién instalado en el poder el Gobierno de coalición, el Hospital Comarcal de Campoo era una realidad inminente según el Sr. Revilla. Hoy, trascurridos cuatro años, sigue siendo una realidad inminente, pero tranquilos..., queridos ciudadanos votantes, que a lo largo de la nueva campaña electoral volveremos a ser objeto de nuevas promesas burlescas que encima muchachos, aún se creerán. Hasta quizá llegue nuestro Gobierno regional a meter las palas en los terrenos destinados a tal fin, eso sí, con gran despliegue mediático y bonitas palabras llenas de un regionalismo que francamente, le ha dado muy buenos resultados, pero por favor, dejen de tomarnos el pelo.

Nuestro regionalismo, Sr. Revilla, es que las miles de personas que habitamos la comarca, dispongamos de un hospital en Reinosa donde puedan nacer nuestros hijos, ser operados, atendidos debidamente en urgencias etc. ¿Es que pedimos tanto...?

Han pasado cuatro años entreteniéndonos con quimeras, queriéndonos dar gato por liebre con denominaciones rimbombantes, "Alta Resolución", ¡fíjense!, pero vacías de respuesta a las necesidades de los ciudadanos. Y no somos pocos los que intuimos, y mucho nos tememos, que tras larga pre-

ñez, el ansiado alumbramiento sea otro "parto de los montes"; como fabulaba Samaniego, "Después de tanto ruido, sólo viento".

¡No, señores del Gobierno regional!, lo que queremos, lo que demandamos y lo que necesitamos los ciudadanos del sur de Cantabria es un hospital comarcal con los mismos servicios y medios de los que dispone el Hospital de la zona oriental ubicado en Laredo. ¡Queremos ser ciudadanos de primera, que al fin y al cabo, como ciudadanos de primera pagamos religiosamente nuestros impuestos!

Y no es demagogia, ni mucho menos mentira, pagamos como el resto y nos dan siempre por el lugar donde la espalda pierde su honesto nombre, dicho sea con el mayor de los respetos.

El Partido Popular pretende aplicar a la zona el modelo del Hospital de Laredo, un hospital comarcal con buenos servicios, tanto de urgencias como de consultas, quirófanos y hospitalización. Con salas de partos, atención pediátrica, propia gerencia etc, algo que ya había comenzado a hacer con un presupuesto superior a los 1.500 millones de las antiguas pesetas con base en el lugar y edificio de la clínica existente.

Ciertamente, os pido, no sólo a los vecinos de Enmedio, sino a todos los ciudadanos del sur de Cantabria en general, una re-

flexión seria y objetiva sobre el particular.

Analizando la trayectoria de los últimos años creo sinceramente que el Partido Popular es el único dispuesto a poner en marcha un verdadero **hospital comarcal** en nuestra comarca y por ello debemos luchar todos, independientemente de ideas y banderas políticas. No debemos ni podemos ser engañados por quienes teniendo en sus manos y conociendo los más básicos resortes del poder se dedican a prometer y a hacer obras a dos meses de los comicios electorales en lugares concretos de nuestros pueblos con el objetivo de conseguir el apoyo de quienes aún no lo otorgan, sin prestar atención a otras necesidades mucho más importantes y dando el beneplácito a la política sanitaria que sus propios partidos políticos están llevando a cabo en el Gobierno regional en contra de los intereses de todo el sur de la Comunidad.

Por ello creo que desde la alcaldía de Campoo de Enmedio, se podrá trabajar con renovadas energías por un futuro digno de nuestros ciudadanos dando la importancia que merece a la reivindicación de una buena cartera de servicios para el futuro hospital, lo que lanzará definitivamente nuestra comarca hacia el siglo XXI del que desgraciadamente, aún nos encontramos muy distantes.

Campoo y la sanidad

Pedro MARTÍNEZ GARCÍA*

*Pedro MARTÍNEZ GARCÍA. Candidato del PP al Ayuntamiento de Campoo de Enmedio.